

| | | | |
|--------------------------------|-----------|--------|---|
| PUBLIMETRO (STGO-CHILE) | | | |
| 7.26x5.68 | 2 | Pág. 3 |  |
| 04.10.2005 | 5541567-3 | | |

1 5 6 7

Procesan a colonos

El ministro de fuera, Jorge Zepeda, quien investiga los diversos delitos que se habrían cometido en la ex Colonia Dignidad, sometió a proceso a cuatro ex jefes del enclave por infracciones a la Ley de Control de Armas.

Como autores de los ilícitos, el magistrado encargó reos a Paul Schaefer, Karl Van den Berg, Kurt Schnellenkamp, y como encubridor de los

delitos quedó procesado el doctor Hartmut Hopp.

AGENCIAS